

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 4. April 2025

Lämmerspiel | Halbseitige Sperrung in der Bischof-Ketteler-Straße wird aufgehoben

Die für die Bauarbeiten an der unmittelbar ans „Waitz“-Gelände angrenzenden Bushaltestelle zuständige Strabag AG hat die Stadtverwaltung Mühlheim am Main darüber informiert, dass am Freitag, den 4. April im Laufe des Tages die halbseitige Sperrung einschließlich Umleitungsbeschilderung in Lämmerspiel geräumt werden soll.

Damit ist die Bischof-Ketteler-Straße voraussichtlich ab dem Wochenende wieder durchgängig zweiseitig befahrbar.